

Artikel vom 04.02.2020

Kommunalwahl 2020

Andreas Glatz - Ihr Bürgermeisterkandidat



The poster features a central portrait of Andreas Glatz, a man with short brown hair, wearing a grey shirt and a dark vest. The background behind him is blue with a repeating pattern of the CSU logo. The top left of the poster has a green banner with the name 'Andreas Glatz' in white. The top right features the CSU logo and 'Ortsverband Hurlach'. Below the name, the text reads 'Ihr Bürgermeisterkandidat für die Kommunalwahl am 15. März 2020'. At the bottom left is the coat of arms of Hurlach, a shield with a red and white checkered pattern. At the bottom right, there is a blue box with two red 'X' marks and the text 'Ihre Stimme am 15. März 2020'. Below the coat of arms, the text reads '...aus Heimatliebe und Verbundenheit zu unserem Dorf HURLACH'.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

seit 6 Jahren übe ich bereits das Amt des 2. Bürgermeisters aus und gehöre eine Periode länger - seit 2008 - dem Gemeinderat Hurlach an. In den vergangenen 12 Jahren als Gemeinderat und 2. Bürgermeister durfte ich schon mehrere Projekte mitbestimmen und gestalten. Nun möchte ich motiviert und entschlossen den nächsten Schritt wagen und bewerbe mich für das Amt des 1. Bürgermeisters unserer Gemeinde Hurlach.

• **motiviert** • **engagiert** • **gemeinsam aktiv**

Vieles ist geplant - einige Verbesserungen und Fortschritte laufen bereits...

Derzeit wird unser Feuerwehrhaus um einen weiteren Stellplatz angebaut.

Die Westumfahrung von Schwabmühlhausen zur Umgehungsstraße wurde vergeben.

Die entsprechende Baumaßnahme dieser Westumfahrung wird im Frühjahr 2020 beginnen und soll bis zum Sommer abgeschlossen sein.

Ebenso wurde nach der Vergabe des Planungsauftrages und den Bodenuntersuchungen die Arbeit des Arbeitskreises zur Verlagerung des Sportgeländes wieder aufgenommen.

Es laufen Planungen für den Neubau einer Kinderkrippe, um die Kinderbetreuung im Ort zu verbessern und dem Bedarf gerecht zu werden.

Diese Umsetzung wird den Gemeinderat ebenfalls in der nächsten Amtsperiode beschäftigen.

Die Bereitstellung von Bauland für Einheimische und die nachhaltige Schaffung von Gewerbeflächen

mit erfolgreichen Gewerbeansiedlungen oder Gewerbeerweiterungen

bestehender Betriebe wird ebenfalls auf der Agenda der nächsten Wahlperiode stehen.

Hurlach soll nach wie vor ein Ort mit sehr guter Lebensqualität bleiben, in dem sich unsere Bürgerinnen und Bürger wohlfühlen!

Deshalb möchte ich mich nach der Kommunalwahl als Ihr 1. Bürgermeister für das Wohl von Hurlach einsetzen.

Schenken Sie mir Ihr Vertrauen und am 15. März 2020 Ihre Stimme!

Mit besten Grüßen

Ihr Andreas Glatz

2. Bürgermeister und Bürgermeisterkandidat